



8 Pièces

184 m²

Réf. 3320809

4 100 000 €

Paris 5^{ème}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Près du Panthéon, dans une petite rue calme, au 2e étage d'un ancien imm. industriel rénové avec asc., un magnifique appartement de 222 m² au sol sur 3 niveaux, ouvrant sur terrasse de plain-pied de 37 m² exposée au sud, au calme absolu et en excellent état. Séjour avec double hauteur sous plafond, sàm av. cuisine ouverte, bibliothèque, 4 chambres, 3 bains, atelier. 2 parks en sous-sol en sus du prix. Sectorisation Henri IV.

Close to the Panthéon, on a small, quiet street, on the 2nd (U.S. 3rd) floor of a renovated, former industrial building with elevator, an outstanding triplex apartment w/ a floor area of 222 sq.m. (2,390 sq.ft.), opening onto a south-facing, 37 sq.m. terrace, perfectly quiet and in excellent condition. Living room w/ double ceiling height, dining room w/ open kitchen, library, 4 bedrooms, 3 baths, artist's studio. 2 parking spaces available in basement at extra cost.

PHILIPPE MENAGER & NICOLAS HUG

31 RUE DE TOURNON - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com